

## **GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**

## DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



"AÑO DEL DIÁLOGO Y LA RECONCILIACIÓN NACIONAL"

NOTA DE PRENSA Nº 187-2018-GR.CAJ/DC.RR.PP.

## Gobierno Regional prioriza proyectos para el presupuesto participativo

Organizó reunión de trabajo con los representantes de las instituciones y organizaciones sociales de la región Cajamarca.

Las autoridades y funcionarios del Gobierno Regional Cajamarca se reunieron -el miércoles 27 de junio de 2018- con los representantes de las instituciones y organizaciones sociales de la región para priorizar la elaboración de expedientes técnicos de proyectos que se considerará en el presupuesto participativo 2019.

"El proceso del presupuesto participativo está normado por ley y lo realizamos todos los años, priorizando la cartera de proyectos de inversión que ingresarán en la programación presupuestal, acción en la que participan los representantes de las instituciones públicas o privadas y organizaciones sociales", señaló el gerente regional de Planeamiento, Presupuesto y Acondicionamiento Territorial, Luis Vallejos Portal.

El funcionario regional explicó que están "entrando en un proceso de programación para el 2019, ya que en mayo se emitió la resolución directoral 013, en la que se estima la fuente de recursos determinados para Cajamarca que ascienden a 23 millones de soles".

"Considerando ese presupuesto se determinó que se destinará solo para la elaboración de expedientes técnicos, por lo que en esta reunión se priorizará qué expedientes técnicos se realizarán el próximo año", informó Luis Vallejos.

El Gobierno Regional Cajamarca "destinó hasta un monto de 2 millones de soles para elaborar expedientes técnicos", precisó.

También comentó que "hay varios gobiernos regionales que sufrieron el recorte del presupuesto, pues esta situación obedece a una política nacional".

Finalmente indicó que "los representantes de las instituciones y organizaciones sociales que asisten a esta reunión determinarán que expedientes se considerarán para su elaboración en el 2019; aunque el gobierno regional dispuso que se priorice toda la cartera de inversiones, pero con la condición que las obras para las cuales no haya presupuesto se lo gestione ante el ministerio de Economía y Financias u otros ministerios".

Se agradece su difusión. Cajamarca, 27 de junio de 2018.

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA